
ОТЧЁТ о работе депутата 

Керченского городского совета 2 созыва Дегтяревой Елены Борисовны, 

избранную по единому избирательному округу от ВПП «Единая Россия» 

за  2022 г. 

Общая информация: 

Избрана депутатом с 2015 года. Включена в состав постоянной комиссии 

Керченского городского совета 2 созыва по вопросам здравоохранения, экологии, 

охраны окружающей среды и социальной защиты населения. 

Основное место работы и должность – ООО «СК Консоль-Строй ЛТД», начальник 

управления по маркетингу. 

 

Нормотворческая деятельность. 
За отчетный период принимал участие: 

- в 13 (из 18) сессиях (64-81) Керченского городского совета - (на 3-х сессиях 

отсутствовала по уважительным причинам: командировки по основному месту 

работы, отпуск); 

- очередных - 12, внеочередных – 5, экстренных - 1 

- проведено 12 заседаний постоянной комиссии, лично присутствовала на 11 из      

12 заседаний.  

В рамках работы постоянной комиссии по вопросам здравоохранения, экологии, 

охраны окружающей среды и социальной защиты населения комиссии были 

рассмотрены и приняты все решения, касающиеся данной комиссии. 

Всего принято решений – 315. 

 

Внутрипартийная деятельность. 
В отчетном периоде приняла участие в 4 (из 14) заседаний депутатской фракции   

ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 2 созыва, (на 10 

заседаниях отсутствовала по уважительным причинам: командировки по 

основному месту работы, отпуск). В отчетном периоде принимала активное 

участие в волонтёрском движении и благотворительности. 

 
Работа с избирателями 
Кроме внутрипартийной деятельности, вела работу с избирателями, по волнующим 

их вопросам. Ни одно обращение не осталось без внимания. 

За отчетный период с октября 2021 по октябрь 2022г.г. - в общественной 

приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», расположенной по ул. Кирова, 15 - 

(ежемесячно, согласно графику) мною было проведено 8 приемов, 6 гражданам 

даны консультации. По множество волнующим проблемным вопросам, 

избирателям даны разъяснения, согласно действующему законодательству РФ.       

 

Так за отчётный период мною была проделана следующая работа: - проведены 

встречи с гражданами по проблемным вопросам. С помощью УЖКХ, 

ресурсоснабжающих организаций, управляющих компаний удалось решить все 

поставленные задачи от избирателей. 



Вела работу по обеспечению взаимодействия с семьями мобилизованных граждан 

в Республике Крым. С каждым общалась лично и всячески поддерживала и 

пыталась помочь тому, кто нуждался в моей помощи. 

Считаю, что общение с гражданами – главный показатель работы депутата, 

поэтому постоянно провожу встречи с жителями в разных форматах, имею их 

доверие и планирую на будущее всегда работать в контакте с избирателями. 

 

Городские мероприятия и акции 
За отчетный период принимала активное участие в городских мероприятиях, 

акциях и в мероприятиях. Мною большое внимание также уделялось работе с 

ветеранами ВОВ и труда - поздравление с вручением цветов, открыток, подарков 

ветеранам ВОВ и труженикам тыла с 90- и 95-летием, к Новогодним Праздникам, 

ко Дню Защитника Отечества. 

 


